

# REVISTA MÉDICA HONDUREÑA

ÓRGANO DE LA ASOCIACIÓN MÉDICA HONDUREÑA

Director:

Dr. Ricardo D. Alduvín

Redactores:

Dr. Manuel Larios Córdova.

Dr. Antonio Vidal

Dr. Julio Azpuru España.

Administrador:

Dr. Miguel Sánchez

---

Año II Tegucigalpa, Honduras. C. A., Mayo de 1932

Núm. 25

---

## MERECIDA GLORIFICACIÓN

La Facultad de Medicina, Cirugía y Farmacia dispuso conmemorar el día del estudiante colocando en su salón principal los retratos de dos médicos ilustres: Miguel A. Ugarte y Alonzo Suazo.

Cronológicamente son las dos primeras figuras gloriosas de la Medicina en Honduras; las que le dieron a la noble carrera su carácter netamente científico, marcando un rumbo que felizmente sus sucesores han sabido conservar con brillantez.

Miguel Ugarte es el fundador de la Cirugía en Honduras. Triunfos resonantes engrandecieron su nombre y a él se deben la primera operación cesárea de *U* cual sobreviven la madre y el niño, la primera histerectomía y la primera sutura intestinal. Murió muy joven cuando ni su edad ni su experiencia habían podido consolidar sus grandes méritos.

Alonzo Suazo, clínico eminente, caballero intachable, orador magnífico y sobre todas las cosas Profesor insigne, dejó en la Escuela de Medicina una huella imposible de borrar.

Y esas dos figuras brillantes, permanecían en el olvido. La juventud los ignoraba; sus contemporáneos los olvidaron; esas lecciones vivas de las más altas virtudes estaban a punto de perderse.